



Tennisclub Bad Nauheim

Der familiäre Traditionsverein mit Flair

Grandiose Zeitreise beim Jugendstilfest des TC Rot Weiß



1. Stadtrat Peter Krank (2.v.L.) mit dem TC-Vorstand

Bad Nauheim. Am zweiten Septemberwochenende – im Rahmen des Jugendstilfests – hat der Tennisclub Rot Weiß Bad Nauheim sein Sommerfest mit einer grandiosen Zeitreise gefeiert.

Der großartige Event wurde mit einem topbesetzten Leistungsklassen-Turnier gestartet. Schon um 9 Uhr morgens gingen die Herren auf Punktjagd. In einem hochklassigen Finale musste

sich Moritz Böger vom TC Diedenbergen dem 19-jährigen Ethan Deloch aus Wiesbaden schlagen geben. Thomas Petzold vertrat seinen TC Rot Weiß Bad Nauheim in Gruppe 1wüdig, musste sich seinen deutlichen jüngeren Gegnern am Ende aber dennoch geschlagen geben.

In der Turnierpause am Nachmittag wurde das historische Tennismatch ausgespielt. Unter der

Moderation von Eventvorstand Ronald Thoms und unter musikalischer Live-Unterhaltung am Flügel zeigten die Mitglieder der TC Rot Weiß, wie zu Beginn des 20. Jahrhunderts auf der Anlage im Kurpark gespielt wurde. Auch der Jugendstilverein fand sich hierzu ein und verlieh dem „historischen“ Match mit rund 100 Zuschauern einen festlichen Rahmen.



Top-Talent Lennart Redling: Nummer 1 der erfolgreichen U18-Junioren

Die traditionelle Sieger- und Mitgliederehrungen wurden am späten Nachmittag vom 1. Stadtrat Peter Krank durchgeführt. Auch er zeigte sich von den sportlichen Erfolgen des Bad Nauheimer Tennisvereins in dieser Saison tief beeindruckt. So konnte nicht nur die Vizemeisterschaft der U18-Juniorinnen in der Hessenliga bejubelt, sondern auch weitere Ti-



Festliche Tribüne beim historischen Tennismatch

tel wie die Meisterschaft der U18-Junioren in der Gruppenliga gefeiert werden. Die „sensatio-nelle sportliche Entwicklung in der Jugendarbeit“ und als Ergebnis daraus die Vizemeisterschaft in der Hessenliga, ohne „hinzugekaufte“ Spieler, zeige, so Stadtrat Peter Krank, dass der TC Rot Weiß auf dem richtigen Kurs sei und die Unterstützung der Stadt zu Recht verdiene.

Der musikalische Übergang zum Sonnenuntergang wurden von Wolfgang Liebert live mit Klassiker unter anderem von Dean Martin, Elvis Presley oder Eros Ramazzotti gestaltet.

Zum Abschluss eines grandiosen Tages heizten ab 21 Uhr die DJs vom Tanzklub den mehreren hundert feier- und tanzwütigen Gästen richtig ein.



Vize-Hessenmeister der U18-Juniorinnen des TC Rot Weiß: Anastasia Felsinger, Charlotte Kordonowy, Lili Minich und Jill Kowitz



Das historische Tennis-Team des TC Rot Weiß

